



JUNTA DE ANDALUCÍA

DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ASUNTOS INSTITUCIONALES
- POLÍTICA REGIONAL
- CONSUMIDORES
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

EUROPA COMO ACTOR GLOBAL

En esta conferencia, representantes de proyectos seleccionados bajo el Reto Social 6 en la convocatoria de 2015 de Horizonte 2020 presentarán su perspectiva respecto a algunos de los problemas que investigan, tales como Europa como un actor global y regional, contribuciones europeas a la justicia global, comercio responsable o diplomacia científica y cultural.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 05.12.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

MODELOS INNOVADORES DE FINANCIACIÓN, EMPRESA Y GOBERNANZA PARA LA REUTILIZACIÓN ADAPTADA DEL PATRIMONIO CULTURAL

Debido a los problemas económicos y a los cambios sociales, muchos enclaves históricos han tenido que hacer frente a la redundancia funcional. Se trata de iglesias que ya no se usan como lugares de culto, edificios

Díaz mantiene en Bruselas una ronda de reuniones con altos responsables de la UE para defender los intereses de Andalucía

La presidenta de la Junta se reúne hoy con la vicepresidenta y Alta Representante para Política Exterior de la Comisión y los comisarios de Asuntos Económicos y de Política Regional



©2016 Junta de Andalucía

La presidenta de la Junta, Susana Díaz, mantiene hoy en Bruselas una ronda de reuniones de trabajo con altos responsables de la Unión Europea para defender los intereses generales de Andalucía y reclamar la necesidad de abandonar la política de austeridad a ultranza, que tan nociva ha resultado para los países del Sur de Europa.

La agenda de Susana Díaz en la capital comunitaria incluye reuniones con la vicepresidenta de la Comisión y Alta Representante para la Política Exterior, Federica Mogherini; con el comisario de Asuntos Económicos, Pierre Moscovici, y con la comisaria de Política Regional, Corina Cretu.

En estas reuniones la presidenta andaluza trasladará que la Unión Europea debe volver a sus principios fundacionales, poniendo a las personas en el centro de las políticas, y, de forma específica, abogará por un giro económico en aras del crecimiento, la lucha contra el desempleo y la reducción de la brecha de la desigualdad que se ha abierto con la crisis.

Además, Susana Díaz se ha reunido esta mañana con el presidente del Grupo Socialistas y Demócratas (S&D) del Parlamento Europeo, Gianni Pittella, y ha intervenido en el pleno de este Grupo. Previamente, mantuvo un encuentro con el presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz.

ASUNTOS INSTITUCIONALES

La Comisión reúne a líderes religiosos para tratar de la migración, la integración y los valores religiosos

industriales que ya no funcionan como fábricas, granjas no destinadas a la agricultura, paisajes culturales degradados, etc., cuya adaptación para la reutilización supone unos costes que, en la mayoría de los casos, no pueden ser asumidos por el sector público ni por los modelos tradicionales del sector privado. A través de esta convocatoria se quiere ayudar a cerrar esa "brecha innovadora" para que se mantenga el patrimonio cultural y se integre en la sociedad moderna.

Plazo: 07.03.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: ASIENTOS PARA VEHÍCULOS DE MOTOR

Anuncio de licitación para el suministro de asientos plegables para tranvías.

Plazo: 10.01.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Bruselas acogió la 21ª reunión anual de alto nivel con líderes religiosos de toda Europa para tratar temas de migración, integración y valores europeos.

En el encuentro de ayer, se debatió sobre los desafíos que plantean el populismo y la intolerancia así como del papel vital de la educación y la divulgación entre las bases sociales para mejorar la integración y la cohesión social en Europa. Los líderes estuvieron de acuerdo en trabajar estrechamente con la Comisión para garantizar que los valores europeos se asumen en el contexto de la migración y la integración.

Frans Timmermans, vicepresidente primero de la Comisión, ha declarado: "Los líderes religiosos desempeñan un papel central para estimular la integración y la participación de todos sus miembros en Europa como plenos europeos, sin que importe su lugar de nacimiento ni su credo. Mediante estos diálogos identificamos los valores fundamentales comunes que nos unen en lugar de hacer hincapié en lo que nos divide".

El Comisario de Migración, Asuntos de Interior y Ciudadanía, Dimitris Avramopoulos, que también participó en la reunión, señaló que llegar a todas las comunidades, a pesar de procesar diferentes religiones, es esencial para "crear y mantener una sociedad cohesionada e integradora para todos".

El encuentro tuvo lugar en el marco del diálogo en curso con iglesias y organizaciones religiosas, filosóficas y no confesionales consagrado en el Tratado de Lisboa (art. 17 del TFUE) y siguió a la reunión anual con organizaciones filosóficas y no confesionales que se celebró el [30 de junio de 2016](#).

POLÍTICA REGIONAL

Los eurodiputados aprueban el plan de ayuda de la UE para reformar el crecimiento regional

La semana pasada, respaldado por la Comisión de Desarrollo Regional, fue aprobado el nuevo plan con las reformas estructurales necesarias para impulsar el crecimiento en las regiones.

El nuevo Programa de Apoyo a la Reforma Estructural funcionaría a petición de los Estados miembros y estaría sujeto a la decisión de la Comisión. Con un presupuesto total de casi 142,8 millones de euros para 2017-2020, éste proporcionará asistencia técnica para mejorar las capacidades institucionales y administrativas nacionales y así poder llevar a cabo las [reformas estructurales](#).

El apoyo técnico a los Estados miembros y a sus autoridades nacionales, regionales y locales se prestaría en ámbitos políticos como la gestión de las finanzas públicas, la administración, los mercados de trabajo, la educación y la formación, los sistemas de seguridad social, las migraciones y la agricultura. Éste tomaría la forma de acciones de apoyo (incluyendo la extracción de conocimientos especializados locales), como seminarios, visitas de trabajo, acciones de capacitación, recolección de datos y estadísticas, estudios e investigación.

En palabras del eurodiputado Krehl: "Nuestra idea principal era dar a los Estados miembros la posibilidad de obtener apoyo técnico de manera rápida y no burocrática. Además, este nuevo programa tenía que estar ajustado a los objetivos de la Política de Cohesión de la UE, ya que los medios para esta asistencia provendrían de las asignaciones de los Fondos Estructurales y de Inversión europeos".

Por su parte, el ponente van Nistelrooij declaró: "Con este programa, los Estados miembros pueden ser apoyados en sus reformas estructurales y administrativas, las cuales son necesarias para generar empleo y crecimiento. Para fortalecer el programa, la Comisión de Desarrollo Regional también ha incluido propuestas que aseguren una mayor transparencia en la ejecución del programa".

CONSUMIDORES

Una cuarta parte de los gastos del hogar de los europeos se destina al alojamiento

Según el [último estudio](#) publicado por Eurostat, la oficina de estadísticas de la Comisión Europea, hay un peso creciente del gasto de los hogares que se destina exclusivamente al

alojamiento, una realidad que ha visto un fuerte aumento en los últimos diez años.

En 2015, los hogares de la Unión Europea (UE) gastaron cerca de una cuarta parte de sus gastos en alojamiento, agua, electricidad y gas, esto representa un gasto total del 13,4% del PIB de la UE y es, de lejos, el gasto más significativo en los hogares europeos. También se trata del gasto que ha aumentado de manera más significativa durante la última década, de un 22,5% en 2005 a un 24,4% en 2015.

Otra cuestión que supone un gran gasto en los hogares es el transporte, que representa un 13% del gasto total. El gasto en comida y bebidas no alcohólicas supone un 12,3%, y el 11,5% se destina a cuestiones diversas que van desde servicios financieros, seguros, cuidado personal o entretenimiento y cultura. Además, el 8,5% del presupuesto de los hogares se destina a restauración y hoteles.

Los Estados miembros en los que se gasta más en alojamiento son Dinamarca y Finlandia, representando casi un 30% de los gastos del hogar, mientras que en Malta se dedica sólo un 10%. España se encuentra a la cabeza en el incremento del gasto en alojamiento durante los últimos 10 años, de tal forma que si en 2005 era un 17,4% del gasto, en 2015 se había elevado al 23%.

Búsqueda de socios

Desarrollo de las capacidades transnacionales de PYMEs en el sector del turismo

La región de Dinamarca Central busca socios para la presentación de un proyecto relacionado con el desarrollo de capacidades para PYMEs del sector turístico, con el objeto de presentarlo a la convocatoria de asociaciones estratégicas para el intercambio de buenas prácticas en el marco del programa Erasmus+.

Fecha límite para presentar solicitudes: **16 de diciembre de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

